
 

Exma Srª: 

Presidente da Câmara Municipal 

Passa Sete - RS. 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 08/2019 

                              

                              O Vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições legais, solicita 

a Vossa Excelência para que encaminhe ao Senhor Prefeito Municipal os seguintes Pedidos 

de Providência: 

 

1ª Para que determine a recuperação da estrada da localidade Botocarí que dá acesso a 

propriedade de vários moradores, passando pela propriedade de Alfredo Aretz, pois a 

mesma se encontra em precária condições. É necessário a instalação de mais um bueiro, 

pois o que já tem não é suficiente, sendo que dificulta o acesso do transporte escolar e 

moradores que ali transitam; 

 

2ª Para que determine a instalação de um bueiro na estrada geral da localidade de Taquari, 

perto da propriedade de Paulo Regert, pois quando chove no local a água fica acomulada na 

estrada, colocando em risco os que ali transitam.  

 

 

                      Sendo o que se apresenta para o momento, aproveitamos a oportunidade para 

lhe saudar. 

 

Passa Sete,  30 de maio de 2019. 

 

 

 

Rogério José Rech 

Vereador do PTB 
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Pablo Cardoso 

Assessor Legislativo 
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